

**Rheinau-Süd:** Gerhart-Hauptmann-Schule nahm mit 150 Kindern und Jugendlichen am großen Mannheim-Marathon teil

## Die halbe Schulgemeinde auf den Beinen

Von unserem Redaktionsmitglied  
**Konstantin Groß**

Neue Besen kehren gut. Auch in der Gerhart-Hauptmann-Schule. Das junge Team an der Spitze dieser Grund-, Haupt- und Werk-Realschule in Rheinau-Süd setzt seit Monaten in der pädagogischen und in Öffentlichkeitsarbeit neue Akzente.

Diesmal organisierten Rektor Timo Haas und Konrektorin Marion Esser für die Kinder eine Teilnahme am großen Mannheim-Marathon. Insgesamt 150 von ihnen nahmen daran teil – immerhin rund die Hälfte der gesamten Schulgemeinde.

Bereits ab März hatten sich die Schüler der Gerhart-Hauptmann-Schule auf diese Großveranstaltung vorbereitet. Für ihren großen Tag trainierten sie natürlich im Rahmen des regulären Sportunterrichts, darüber hinaus aber auch einmal wöchentlich beim Lauffreß. Möglich

wurde dies durch den zusätzlichen Einsatz von Lehrern und Eltern.

Durch die Vorbereitung auf die Teilnahme am Marathon wurde bei den Schülern unterschiedlichster Altersstufen nicht nur die Begeisterung für den Laufsport geweckt, son-

dern auch das Gemeinschaftsgefühl innerhalb der Schulgemeinde gestärkt. Unterstrichen wurde dies außerdem durch einheitliche T-Shirts.

Möglich war dies jedoch alleine durch viele unterstützende Hände im Ortsteil, allen voran der schulei-

gene Elternbeirat und Förderverein, die BASF-Siedlergemeinschaft, aber auch die Gewerbetreibenden vor Ort: von der KKH-Allianz-Versicherung und der Luftschiff-Apotheke über Schreibwaren Ratzeffummel und Heckert Sonnenschutz bis zur Fashion-Agentur Anja Reulmann, der Metzgerei Sinn und der VR Bank Rhein-Neckar. Klar, dass die Übergabe der T-Shirts und der Startnummern zwei Tage vor dem Marathon im feierlichen Rahmen eines Empfanges in der Schule erfolgte.

Und wie schnitten die Gerhart-Hauptmann-Schüler nun ab? Alle Schülerinnen und Schüler schafften den ihrem Alter angemessenen Wettbewerb, also die Bambini- bzw. die Mini-Marathon-Strecke. Und darüber waren sie natürlich mächtig stolz. Doch nicht nur für sie, sondern auch für ihre Eltern und Lehrer, war diese Marathon-Teilnahme ein unvergessliches Erlebnis.



Es ist geschafft: Stolz zeigen die in einheitlichem Dress gekleideten Kinder und Jugendlichen der Gerhart-Hauptmann-Schule ihre Urkunden.

BILD: ZG